Ex-pelotero Cándido Maldonado quiere una Serie del Caribe en Cuba



Guadalajara, México, 5 feb (ACN) El puertorriqueño Cándido Maldonado, quien se desempeñó como jugador de Grandes Ligas durante 15 temporadas, manifestó en esta ciudad su deseo de que se realice una Serie del Caribe en Cuba.

En conversación con diferentes periodistas de ese país, manifestó que ojalá Cuba sea miembro de la Confederación de Béisbol del Caribe y tenga derecho a ser sede del torneo, el cual fue realizado por primera vez en 1949 en La Habana.

El sobresaliente ex-pelotero, ganador de la Serie Mundial en 1992, elogió la calidad de los atletas de Cuba, quienes juegan muy calientes, con dedicación y empeño, lo cual les ha permitido triunfar en algunas de las mejores ligas del mundo, dijo.

Manifestó que estar en el certamen, aunque sea como invitado, es un paso de avance para el conjunto

de esa nación.

Resaltó que hace poco visitó el país, cuando se enfrentaron una selección del archipiélago y los Rays de Tampa Bay, plantel de las Grandes Ligas.

Fue una experiencia muy bonita, conocí gente maravillosa y me sentí como en casa, expresó quien luego de su retiro de los terrenos se ha desempeñado como director, gerente de varios clubes de béisbol, comentarista de ESPN y actualmente es miembro de la dirección del club Charros de Jalisco, radicado en Guadalajara.

Maldonado fue jardinero de varios conjuntos de las Grandes Ligas, desde su debut con Los Angeles Dodgers en 1981, con quienes jugó hasta 1985, antes de moverse a San Francisco Giants (1986-89), con el cual ganó la Liga Nacional en 1987 y 1989.

También se desempeñó con los Cleveland Indians (1990 y 1993-94), los Milwaukee Brewers (1991), los Toronto Blue Jays (1991-92 y 1995), los Chicago Cubs (1993), y los Texas Rangers (1995).

En la etapa comprendida entre 1949 y 1960, Cuba ganó siete títulos en Series del Caribe, cinco de los cuales fueron en sus últimas cinco participaciones, lo cual demuestra su superioridad en aquel período, pero luego fue excluido del certamen hasta volver en 2014 como invitado.

Como parte de la actual edición del torneo, este lunes se deben enfrentar los planteles de Cuba y República Dominicana, y Puerto Rico contra Venezuela.

Tomado de ACN

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154448-ex-pelotero-candido-maldonado-quiere-una-serie-del-caribe-en-cuba



Radio Habana Cuba